

「どうでしょ、飼料高の玉子安、エ。」  
「これで悲鳴を上げなきやあ、うそですね。」  
飼料の半分以上を占めるミーリヨの値  
上り、まだ上る見込みですか。どうも農  
業政策のまずさといいますか、ドル稼の  
ために手持ちのミーリヨを輸出するなん  
たて、ひどいもんですね。  
「あなたのこと見たように札東の鳩つて  
いろ家は、びくともしないでしょがし  
て、ひどいもんですね。」  
「養鶏の好況不況は大体一年交代にや  
てくるようですね。」  
「去年は一年半ほど好況が長続きしたの  
で、その間に大拡張されてしまって居なければ  
はなかろうと思います。」  
「最近の養鶏は一万が標準ですから、こ  
の線を確保して居れば、雛の補給をして  
咸鶏が千や千五百と離の育成に困難

頑張れ！ バストス

不ト大過

第六二号  
昭和四十年  
十一月十一日  
登行  
DIRETOR  
KOITI MORI  
REDATOR  
SHION ODA  
RUA PRES.  
VARGAS, 188  
C. POSTAL 112  
FONE 40  
BASTOS  
C. P  
ANUAL  
EN 1964  
CR\$  
5.000

# HOTEL USSAMI

御泊りと  
御食事は宇佐美

一和 品洋 料定 食理



バストス  
ロードビアリオ前  
うきや

電語二十二

靴の美しさは紳士の  
身だしなみ

優聖安西牢美

Sapataria Bustos  
FONE 55

高 宇 頤 便

早川靴店

高級皮革製品はハマカケヘ

店

以上の飼料価値があればよいが、その辺の処、どうなんですか？」  
「まだ現物を見ないのでよく判りませんが、将来ブラジルで作るようにならぬことは、将来的に何ともいえませんね。」  
三一リヨン生産者は高く売りたからうし、養鶏業者は安く買ったからうし、正府は大銀行を通じて去年試みたように、銀行に三一リヨン買占めをさせ、必要に応して農家に買わせるのが一番いい方法です。

歸化完了，送舉榷

取扱者の方々へ

「ひとごとながら息をつきました。  
さあ頑張つて、難関突破だ、前進々々  
系 音

京野さんのお話で、昨年來帰化手続を  
を完了した方々はバストス内だけで二  
百人位あるそうです。

選舉（来る十一月十五日）

これまでに一度一堂に会して選舉にする意見の交換をしたいと思って居ましたが、つい機会を得ませんでし  
来る十一月九日（水）午後七時半、  
コナア組合階上に於て新帰化入  
意見交換会を催しますにつき、どうぞ一人でも多く御参集下さるよう  
御知らせ申上げます。

各位  
世  
話人  
一  
同

作り替  
小咄

汚いドブのよくな子エテ河に鯉が泳いでいるのを見付けた伯人夫婦  
「おや不思議だね、あんなドブ川に」と云えば鰐川の中から人間を見上げて  
「おんや、このスモツタの中に、まだ人間がいるんだねエ」

「 知らぬはあんたばかりなり——」  
「なんだ、人の悪い、そのことを先きに  
話してくれば、あわてるのではなかつた  
それにしても、よいタイミンゲでした  
かね、私も養鶏家がさぞ苦しかんべとひそ  
かに肝をねじつて居ましたか、割合に静  
穏な空気なので何がある——とかんぐつ  
ては居ましたが、そういう救いの手があ  
れば、もう大丈夫です」  
「年が改めれば三一リヨも政況が變るで

暴力を嫌はれ事は前回の項で書いたが、其の外の事には仲々度胸が良く、人を驚かすこと再三あつたらしく、其の話を一つか。此の若者達は畠中さんと申すが、其の外語出身で、スペイン語が達者故に、其のスペイン語を教えて貰う積りで集つた人達だが、毎日毎日仕事に追いや使われて、言葉を習う時間など殆どなかつたそうである。或年の棉に一面のクリケレが発生して大抵の畠が殆ど全滅で手の施し様もなく皆んな手を擇いて見てゐる許りであつた。其の中で畠中さんは、クリケレの奮う猛威が癪にさわつて仕様がない。何とかして足を退治してやり度いものとで、苦心せられたが駆虫剤としては當時デ、パリスが唯一のもの、仕方ないものとされ、パリスが唯一大きな薬を取り寄せて棉に振りかけたのが、未だ其の頃は噴霧瓶も充

宮  
畠  
中  
さん  
の  
思  
出  
度  
胸  
の  
良  
い  
人  
福  
瀧  
温

の智慧を絞つた。畠中さんとしては一世一代  
の代りに寒冷紗を張り、パン粉にベリデ  
ー・パリスを混合して其の箱に入れ、皆に  
一箱宛持たせて、棉の上から振り掛けさせた。  
腕を申すつて掛けたのだから、皆へと  
になつたそつだが、それに使つたパ  
ン粉が何と驚く勿れ、三十七袋、それを  
見流して嘆息して曰く。  
あ、勿体ない、勿体ない。あれだけ  
のパン粉があれば、何ヶ月食べられるか  
知れないのに、と、畠中さんの思ひ切つた  
度胸の良さに感嘆久しに思ひ切つた  
をうである。

(二) 移住地開拓実行案

足伯地購入には全部畠中さんが、梅谷さんの手  
引で拓の四大移住地は、梅谷さんが来  
て購入を決定されたが、其の移住  
となつて奔走された由

方録に就いて論文を募集された、梅谷さん  
の著者が大方の案があつたのであるが、  
人中案が大方の案があつたのが、今  
山崎陽三氏の案も仲々のものであつたが、今



# 養鶏研究会開催

期日十一月十二日

午後八時(夏時間)

場所コチア二階サロン

たらしく、これが畠中案の対抗馬とした。そのついでに立案者の畠中氏を起用して実地に其の案を施行せしめたら良かろうと言う事で、畠中さんのバスストラスト赴任が決つたと言う事である。一九六六年三〇

以上

小説

目屎歯屎(勝ち負け物語)八

信念か狂信か(一)

系音作

八月十五日毎国ラジオが伝えたニース

今は全日本人の血を一時に凝結せしめた古未曾有の大凶報であつた。

日本全土は勿論、滿蒙の彊辺から雲波渺々在る南方地区、島々の果に至る迄、全日本人は其の日其の日の母国ニースを

忍苦の勞を果しつゝ、辛惨を慰める唯

一の糧として聞いて居た事であろう。

在米同胞は言うもおろか、我が在伯邦人等が嘴りつかんばかりに聴取せるラジオ

ホックスから帝国政府は四ヶ国共同宣言を受諾するの止むなきに至れりと聞いた時、誰一人文を信じたものは無かつた

のであろう。これから一休どうなるのであろうかと

停戦の詔勅を聞いても、恰も夢ではな

いかと疑い急には涙も出ない有様であつた事であらう。

晴天霹靂とは此の事である。或者は呆然となり、或者は嗚咽し恐らく後頭部を強打された患者の如く、打ちのめされ

たま悲報は次々に陽々遁ひろがつて行け

た事から一休どうなるのであろうかと

十五日のラジオ聴取者は、その後死に

## スペルガス配給

阿部 五郎

おしらせ

養鶏産業の重要なホイントを握る飼料についての一般知識を深めるために

誰れにも解る様に説明します。

コチア組合員外、どなたも御出下さい。

内要  
養鶏飼料とアミノ酸  
及びストライド

講師酒井獸医

座談会  
養鶏飼料と生産技術向上について

養鶏産業の重要なホイントを握る飼料についての一般知識を深めるために

誰れにも解る様に説明します。

当分の間

コチア組合員外、どなたも御出下さい。

六時五十五分の母國放送は敵側の虚傳放送にて一挙に敵を屠り戦局を決定的なものとしてしまった。バッパンリスペルガス配給所よりバスストラスト出張所を定める所

然是に翌八月十六日には既に一部の人々は日本寇伏の報をデマなりと唱え、聯合軍が敗戦を蔽う爲の偽装であると主張した。十七日には、日本大勝利の報導がラジオによらずして傳り出しが、その主要なものは沖縄奪還、敵艦数百撃沈破

人は半信半疑で何れえも信を置きがたく最も当然な考え方があつて、日本勝利に關する報導は次から次へ祝賀すべき快報として持ち込まれた。最初の内は此等の快報の出所について

以上準序として、日本勝利の報導の概要を記述したが、これ等のニュースをその同胞の大部分であるかの様に思う。一般日本人として祖国の戦勝を祈願し、且つ信じないものは絶無であるから、それらの快報が無批判に流れ込み、そのまま信ぜられるのも当然である。日章旗掲揚運動となり緊急帰国命令となり、多少識者の贊歎を買う様な態度とまゝて表はれて来た向きもあつたようである。これは餘り信念の城を越え戦勝気分の抑制をばねのけ國志氣分に凝り過ぎる結果となり、少しだけ人物があると直ちに非國民呼りをさしはさむ様な人々がいる。時に暴力を以て非國民を制

市説に於て得た出所觀測はマリリア説。聖マリリア某地には特別裝置のラジオがあり、敵側の如何なる妨礙をも越えて受信する云い、或はラジオに非ず、無線電信受信裝置ありて、記号的にキチマツテあるが都合上公表されないものとされるに至つた。尚マリリヤ説の外に廿日頃から在リオ市、スイス公使館發表と稱するものは、スイス國が此度の大戰に於ける唯一の中立國である爲め、日本の眞實の姿は同所の公の戰勝を傳え、スイス公使館の報導とし、日本に於ける公の戰勝を綜合して見ると、八月末日頃まで入手せられた模様であらう。スイス公使館の報導によれば、日本は、陸海空共決戦にうつり、聯合艦隊降伏を一挙に撃滅し、北米並に聯合軍側の無条件降伏に足る快ニサ一サ一に入つてからも二三日後にはバストラス内ラジオに証明者が現れ、ラジオにて日本戰勝を裏書きされた。日本より各國に使節が派遣せられ、伯国名進駐する事、及び、軍艦數隻、兵員二千余艘に於て其の内、主なるものは、下月中旬には日本より有田八郎氏を主班とする一行が特派され、大本營發表等の官書のある事勿論である。大本營發表等には必ず大日本帝國政府で發表されるが、その内、主なるものは、下月中旬には日本より各國に使節が派遣せられ、伯国名進駐する事、及び、軍艦數隻、兵員二千余艘に於て其の内、主なるものは、下月中旬には日本より有田八郎氏を主班とする一行が特派され、大本營發表等の官書のある事勿論である。

農家必讀

## Relação entre empregado e patrônio

○注意  
いかなる金でも、金を支払つた時は  
其の都度レシボをとつておく必要がある。  
右のような用心を怠ると、後日ゴタゴ  
タのもととなるから、手をはぶく事を  
なく、きちんとしておくこと。  
訴訟にまけると二回払いとなり大損を  
します。

次回には実例を示しましよう。

(弁護士パウロ小林)

裁するが如き事件も起つたのである。  
我々日本人が祖国を信じ、その国力と戦力を  
信じ、當て外国の侮を受けざる誇を持って居るが  
故に、日本に降伏あることなし、死か勝利か、  
一途あるのだと確信するは国民性の然らしむ  
る所、当然といわなければならぬまい。

農家必読  
雇人・注意  
Relação entre empregado e patrão

記口前が手さ給そ用一は慧て、とは実ら退時と大としがそ時間外手  
入デ項不側せ獎れ人番をづ仕い一然わ職間に人としての他養鶏家の求  
しボ(5)利かるのをと妥どつラ事つク解ね金仇な同て勧く家族の求  
シト場合のとらこ場實の当うけづにた月雇ばのいつ様に支當請  
本人を合る訟、はすれられしぶうにされられか求一いづる私十  
に備えのため署名を就け、時に署名を相名を用い、  
て時間が短く、  
元の雇主を裁判所に訴えて出ること  
が多くなり、常時問題が起きて困ります  
近頃農家使用人が解雇されたのち、  
どんな訴訟を起すかといふと  
給料の差額請求  
十三ヶ月分給料未払請求  
フエリヤス年間何日かの休日給

且つ又耳目を蔽ひれども、在て真相を掴み難い所へ、多少頑固に在つてゐる心の中に戰勝日本の姿を書きなつて、さざなにこれを彩つて愈々不動の信念に達してゐる事も当然であらう。それは十数年前より今日の大戦を予想して國民精神総動員に関する、あらゆる方策手段が行はれ軍は即ち国民也の不植語つたつけるのに大体成功していた事を物語つてゐるものと見てよいであらう。二本の信条が日本必勝の信念をもつて伯邦人の「日本必勝」は斯く如く日本本人的信仰から出發した信念の上に築かれた一の城郭であり、嚴正な意味から言つて勢い排他的となり、自説主張の超越したものがとうべきである。従つて勢い排他的となり、自説主張の超越したものは切を否定して、先ず、自らの耳と目を離さず、非現実的出所不明の快報のみで聞かれてゐるが、非現実的出所不明の快報のみで聞かれてゐるが、現象を呈する事も亦止むを得ない行き懸りであり、それは信念を立て益々強固ならしめろ上に大いに役立つに至つたが、往々信的傾向を助成した事も否まれぬ様に思ふ。一事も否めぬ様に思ふ。されば一つの信念とは何であらうか、簡単には斯く信す



Tempero de Alta Qualidade 99%  
Glutamato de monosódio 99%

# SUPERAGI

聖市ルア・ガルボンブエーノ街二二二番七階  
遠藤貿易株式会社  
スノーパーティ味 たべもの屋めバリ  
全國のそば・うどん

の奥のほうで、おやじさんが静かに長  
かみさんがそれを受取り熱湯でゆでて  
伸ばし、たたんで包丁でサクリサクリ  
さらす。それが私の前に出てきた。さ  
の注文したのは、おろしそば（百二十  
ろしそばは辛いのにかかる）。  
の店は、この信州風のそばのはかに、  
福井その他いろいろの名物そば  
変つたところでは、徳島の山奥の「太  
出す。一人前四百円で二人前以上でな  
うどんのたぐいだから百円から三百円  
麺類のうまい時季になりました。  
冷したつゆにスープ味で食欲満足の  
スープ味はどこの店にもあります



以下次号

## 映画 怪談の鑑賞価値

△「君、怪談のシネマを見たかね、僕は新聞や雑誌の広告を見て、相当面白い映体何處が良いのか一寸僕には判らないので、君に説明して貰うに来たんだよ。」  
 判かるんだが、茶碗の中はどうも解らんね、何かい、あの茶碗の中に映つて悪い人にはあの侍に殺されたかどうかして怨みをはらしに来たのかい、どうも全体に面白くない筋書きだと思うが、あのシネマの何處に三億何千万という金がかかづたのか僕に合点がいかんね。  
 ○「そうだね、筋書きが面白いとは言えないと、又茶碗の中は一寸判らない人が多いのも事実だと思うね。あれは、茶碗の中に浮んでいる人の魂を飲んだために魂の無くなつた人の家臣が仇討に来たのさ、ところが、この仇討に来た家臣も実は人間ではなく、魂だけだつたんだよ。その魂も侍は斬つてしまつた、といふ筋書きを小説家が書いたんだが、その結果をどう書つかと考えていふ。いや、そこまで書いてない。そのあとはどうなるだろうか」と、読者に想像させるところが原作者のねらいだ。  
 ○「あのシネマには、魂だけの人間や、お亡靈、雪女のまゝな妖怪が沢山出るが、お亡靈には影がないのだ。」  
 ああい、不気味な寫真は屋外で使わなければならぬのである。ASA六十四と云ふ感度のフィルムをレンズの絞りを八位の被寫深度を得るために必要な照明を用ひないとあれだけの色彩効果は出でる、御殿も造る、海には舟も浮べなければならぬし、雪や雨も降りす、寺も建へエー、そんならあの雪景色も室内撮影かね」  
 ○「そだよ、向うの空に雪女が出るしら。

## MOBILIARIA YAEGASHI

家具調度一切

## 八重樫家具店

手芸用 日本柄 フトンガワ  
及 普通綿

エスホンジ  
モフアダ・枕

御待ちかねの  
到着いたしました  
ドフキデカシマス街  
五〇四八

## FUNILARIA YONEKAWA

RUA DOQUE DE  
CAXIAS N°540

ブリキ細工  
製作並に修理  
製品口口一切取扱い  
並に修理

テ  
ン  
ニ  
ク

このたび「電コ」製品一切取扱い並びに修理もいたします故  
御利用の程御願い申上げます  
がまいど御引立にあずかり、あり  
がとうござります。

らせの日玉形の雲も、壇の浦の合戦の場  
西でも血の色のような雲が流れていったが  
背景の絵なんだよ、雪も全部人工さ。し  
かし室内撮影は何年か前に横山節考とい  
うシネマが来たが、あれも規模は小さい  
がやはり室内撮影だつたんだよ。

屋外のロケーションだと金はかかるな  
いが、どうしてもリマールになつて、あ  
んな幻想的雰囲気は出せないからね。  
そしと小林監督の一番苦労をした処は  
何といつても平安後期の豪華絢爛たる風  
俗の描寫にあるだろう。」

「ならほど、それいや金のかかるのも無  
理はないね」

「そりなんだよ、それと俳優陣も東宝の  
専属だけではなく、各社の主役俳優と歌舞  
伎界の立役者まで網羅した事も異例と云  
うべきだろう。

ここまですいぶん褒めてきたが、演技  
に就て批評をすると岸恵子の雪女の大  
根振りは全体のぶち毀しだね、  
新珠三千代の扮した亡靈の淋しさうな  
微笑は見物人の血まで冷やすような演  
伎の後だつたから、特別目立て下手屎  
ぶりに嫌気がさしたよ。

仲代達矢か芸のうまさと対比するから  
尚更岸のまずさ加減がはがゆくてならな  
いね。

自分が生んだ子供との別れにも何の感  
動も現われないし、悲しい亭主との別れ  
の悲哀も恐も半端でござりなつていいだ  
けい。あれは監督が俳優選考上の大失敗と  
思つた。

字幕に音楽を入れてない試みは良か  
たね、音楽が入つていいないから琵琶の音  
色が引き立つ役目を果していいがだろう。  
とにかく吉永小百合とか浜田光男、小  
林旭、美空ひばりなどのアクション映画  
鑑賞する二ことが出来たことは實際ありが  
う。

しかし、いくら勝手た色彩藝術映画も  
日数が遅延すると退色は現在の避免され  
ないから、早く麻の少ない内に見たいも  
のだが、東宝配給順に廻つて来るのでは  
来年の何時頃にならか知れない處と、信  
太さんの骨折りでフイルムの新しい間に  
鑑賞する二ことが出来たことは實際ありが  
う。

「君の話はだいぶんむつかしくて良く解  
らぬが、その藝術というのと芸とは違つ  
ていいと感謝するよ」

「そうなんだよ、芸を基本から勉強して  
から現在の一般技術の水準を抜いた時  
ははじめで藝術のみとめられてゐるのだが、  
これには必ず成巧すると言うものではない  
から、こう云う試は非常に冒険な仕事だ。  
今度の怪談全世界映画界の水準以上の成  
巧だと思ふんだよ」

来年(一九六七年)新年号  
年賀広告  
十二月十五日までに  
御申込下さい  
バスストラ週報社

御  
レウセ。  
マンガ接木 くだもの一切  
アスナロ モミジ ヒーラギ  
チヤボヒバ 鑑賞樹 いろいろ  
フフジ変種 つばき 花類  
(八重・二重)  
ルアドツキデ カシヤス 五ニ四  
ヘ移転いたしました  
木林  
電話  
二九  
元

FABRICA — GRANITO  
CONERTA-SE TUMURO  
AV. RIO BRANCO % ADAMANTINA  
FONE 515 C.R. 23

日本式  
墓 碑 胸像  
石臼 古い墓もコンセルタ致します  
石材彫刻工  
石燈籠 記念碑  
大西石碑工場  
アダマンチーナ市  
アベニーダリオブランコ  
大西文吉  
電話五二五



榮子弟

河野

洋義延

明子滋子雄義  
" " " " "

寺田洋世根

バストス御在住各

死亡通知並に会葬御礼

夫、勲儀（行年五十一歳）かねて病氣療養中の處、急変致し去る十一月二日午後十一時オズワルド・クルス病院に於て長逝いたしました。依つて三日拂曉遺骸を自宅に迎え、午後六時出棺バス・トス墓地に埋葬いたしました。故人静養中は皆様より御配慮賜わり御厚き御見舞を受け誠にありがとうございました。

茲に謹んで御礼を申上げ、右お知らせ申上ひます。尚、葬送にあた  
りましては炎暑、御多忙中、遠路わざわざ御会葬賜わり、且つ又御  
丁重なる御香料花輪など御手向下降され御芳志の殷重にて御礼申上げ  
ます。

一々拝趨御礼申上れねばなりませんが、何分取込中のこととて御許  
しきねがい、畧儀誠に失礼とは存じますが、紙上を以つて取敢えず  
御札申述べさせていただきます。

一九六六年十一月四日

ノートノ中央区 第四組

妻(喪主) 楚屋

長女柳全屋榮治明和義和壽和治明和義和壽和屋全柳

妹	夫	妹	朱子母
平	河	河	河
田	内	内	野
きさ子	武久	みつ子	しづの
(ルキヨノホリス)	(サンハウロ)	(サンハウロ)	(サンハウロ)